## Protokoll der Generalversammlung vom 10. Mai 2021

Die GV 2021 fand «Corona-bedingt» wiederum nur mit schriftlicher Beteiligung der Mitglieder statt. Die Durchführung einer Jahresversammlung mit Bericht und Rechnungsablage ist vom Vereinsrecht gesetzlich vorgeschrieben. Es geht um die Rechte der Mitglieder des Verbandes als oberstes Organ des Vereins. Die statutarischen Traktanden wurde der Generalversammlung mit dem schriftlichen Jahresbericht 2020 vorgelegt und traf spätestens am 17. April 2021 beim Empfänger ein. Die Mitglieder konnten bis am 9. Mai 2021 von ihrem Stimmrecht schriftlich Gebrauch machen. Insgesamt sind 127 «Stimmen» per Post oder online über die Homepage eingegangen - das sind 24,7% aller Mitglieder.

## Abstimmungsergebnisse

Traktandum		Ja	Nein	Enthalt.	Ja in %
2a	Protokoll der GV 2020	126	-	3	99%
2b	Jahresbericht 2020	126	-	3	99%
2c	Jahresrechnung 2020	127	-	-	100%
2d	Revisionsbericht 2020	127	-	-	100%
2e	Festlegung der Mitgliederbeiträge	123	1	3	97%
2f	Voranschlag	127	-	-	100%

## Dank, Wünsche und kritische Anmerkungen

Das Abstimmungsformular enthielt Platz für Anregungen, Wünsche und kritische Anmerkungen dem Verbandsgeschehen gegenüber. Recht viele Mitglieder machten davon Gebrauch. Die meisten bedankten sich für die geleistete Arbeit, einige hielten ihre Wünsche fest, so zum Beispiel nach einem Anlass mit Car-Fahrt, oder (wieder einmal) nach einer kleinen Reise, und einige Anregungen drehten sich um gewünschte Verbesserungen oder Fragen, die aus der Sicht des Mitglieds anders hätte bearbeitet werden müssen. An der Geschäftsleitungssitzung vom 9. Juni 2021 wird sich die GL materiell mit den Anregungen auseinandersetzen und deren Umsetzbarkeit prüfen.

Die Abstimmungsergebnisse wurden im Capricorn Nr. 3-2021 veröffentlicht worden.

Chur, 8. Juni 2021

Hans Joss, Präsident